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 Mainz, 26.09.2016 
 
 
Anfrage 1415/2016 zur Sitzung  am   
Stellenstreichung in der Lehrerschaft FW-G 
 
 Laut Pressemitteilungen sollen in Rheinland Pfalz 350 Lehrerstellen gestrichen werden. 
Nach eigenen Informationen wird an verschiedenen Schulen im Mainzer Stadtgebiet im 
nächsten Schuljahr ein Lehrermangel entstehen, dies verursacht eine Verschlechterung 
der Ausbildung von Mainzer Schulkinder erheblich.  
 

 
Wir fragen an: 

1. Welche Auswirkung hat die voraussichtliche Stellenstreichung an Mainzer Schulen? 

 

2. Wie viele Schulstunden werden voraussichtliche nicht stattfinden können? 

 

3. Was tut die Stadt Mainz um den Stundenausfall zu verhindern? 

 

4. Wie viele Lehrer werden in Mainz benötigt, um eine hundertprozentige Unterrichts-

versorgung zu gewährleisten? 

 

5. Wie viele Lehrer arbeiten an Mainzer Schulen in Vollzeit und in Teilzeit? 

 

6. Wie viel Lehrer haben einen befristeten Arbeitsvertrag? 

 

7. Wie entwickelt sich die zu erwartende Zahl der Schüler in den nächsten 3 Jahren?  

 
 

 
 
Claus Berndroth 
Fraktionsvorsitzender FW-G 
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